

## オンラインゲーム交流会 1月13日（金）

今月のオンラインゲーム交流会は「Among Us」を行いました。私も不登校の経験があり、このように趣味や得意なことで人と関わることができるこの場は不登校の子にとって大事な時間になると感じました。

人と関わることが苦手な子でも、まずは画面をOFF、徐々に慣れてきたら声を出したり顔を出したりとスタート地点を低く始められるのがこの交流会の良さだと実感しました。まずは、自分の好きなこと、興味のあることから始めてみましょう！



## 対面派遣活動 1月19日（木）



先日、自分が担当させていただいている子に実際に会わせていただきました。

相手の子とは、去年の4月からコミュニケーション活動を通して交流しており、実際に会ったときは、一緒にゲームをしたり、お話をしたりと、楽しい時間を過ごすことができました。相手の子と実際に会ったことで、このオンライン学習支援活動の価値や意義を改めて実感したところです。

今後も楽しく活動に取り組んでいけたらなと思いました。

## スタッフ活動の感想：池田 梓（4年生）

私は2022年8月から、学習支援として小学2年生男子に勉強を教えています。相手の子は英語を流暢に話しますが、ひらがなやカタカナを苦手としているため、ネット上のひらがな・カタカナ表やホワイトボードを用いて教えています。活発な子で学習に身が入らないこともあります。好きなお絵かきをしながらひらがなの書き取りをするなど、楽しんで学習してもらえよう心がけています。

また、私自身今まで塾講師や家庭教師の経験がなく、子供に勉強を教えることにハードルを感じていましたが、だんだんとひらがなの読み書きができるようになる様子を見て、私も楽しみながら活動できています。

